

Gonzalo Vaudagna del Karting a los Fiat 600 TZ



DEL KARTING A LOS FIAT 600 TZ

En los últimos días, estuvimos en conversación con Gonzalo Vaudagna, quien con un grupo de amigos adquirieron el auto que era propiedad de Carlos Dei-cas (sin duda un auto histórico de la categoría).

El piloto será Mariano Vagliente piloto de karting, quien por primera vez estará arriba de un auto con techo.

Gonzalo nos comenta:

“Somos un grupo de amigo que compramos el auto de Carlos Dei Cas, con la intención de que Mariano “Hiani” Vagliente debute en los TZ en el 2023.

Mariano viene de correr en karting (en el Open Kart y en el Certamen Santafesino de Karting) hasta el año pasado, por lo tanto, este va a ser su debut en autos con techos.

El motor 1100 va a estar cargo de Guillermo Benzi, mientras que para el chasis se cuenta con el gran aporte de Jonatán Panza.

El auto se hizo a chapa nuevo y desarmo entero con la idea de llegar a hacer unas pruebas antes de que arranque el campeonato.”